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CAMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

REQUERIMENTO NÚMERO 1J16 /18. 

AUTOR: Vereador LUCAS GRECCO 

DESPACHO: 
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Considerando que devido a mudança da estação ~ 
-:t;o. 

climática e o período de estiagem, tem se intensificado as queimadas no ..::.. 

Município de Araraquara; 

Considerando ainda que é oportuno lembrar da 

importância das ações de conscientização da população e difundir que os 

infratores serão punidos pelo ato inconcebível de atear fogo em áreas verdes, 

terrenos baldios ou canaviais. 

Considerando ainda que as queimadas são 

algumas das causas para o agravamento dos casos de doenças respiratórias 

que atingem principalmente crianças e idosos. 

Requeiro informações ao Exmo. Sr. Prefeito que 

envie as seguintes informações: 

1 ). Qual a quantidade de fiscais responsáveis pela 

fiscalização das queimadas no Município? 



Continuação do requerimento n" 131 G ! 2 O 1 8 
2). Existem medidas em estudo para ampliar a 

fiscalização e coibir as queimadas? Quais? 

3). Quantos proprietários de imóveis foram 

autuados nos últimos 2 anos? 

4). Houve aumento das estatísticas em relação aos 

anos de 2015/2016 para o de 2017/2018? Favor disponibilizar os dados 

disponíveis com os números comparativos. 

5). Qual o número para que os munícipes possam 

fazer a denúncia caso haja queimadas? 

6). Quais medidas adotadas pelo executivo para 

conscientizar a popu lação de que não se deve fazer queimadas? 

Sala de sessões Plínio de Carvalho, 03 de agosto, de 2018. 






